



Distrito Bailén - Miraflores

AYUNTAMIENTO REUBICA EL LAS **ASOCIACIÓN ACTIVIDADES** DE LA MAYORES DE MIRAFLORES DE LOS ÁNGELES

Las actividades se trasladan temporalmente a los centros ciudadanos de Miraflores y Gamarra mientras se repara la sede de Los Gazules

18/10/2023.- El Ayuntamiento de Málaga, a través de la Junta Municipal de Distrito Bailén-Miraflores, ha reubicado las actividades de la Asociación de Mayores de Miraflores de los Ángeles en los centros ciudadanos de Miraflores y Gamarra, de manera temporal, debido a la clausura cautelar de la sede que la asociación utilizaba en el Centro Social Los Gazules. De esta manera, se ha evitado la cancelación de las actividades que la asociación de mayores llevaba a cabo mediante el traslado a los centros más cercanos en cuanto se tuvo que proceder al cierre del local.

Las instalaciones del Centro Social Los Gazules, ubicadas en la confluencia de las calles Gazules y Venegas, se clausuraron de manera cautelar, previo informe técnico de Urbanismo, por motivos de seguridad y salubridad debido a constantes problemas de la red de saneamiento cuya subsanación corresponde a las comunidades de propietarios de los tres bloques de viviendas superiores al local.

De forma paralela, el Ayuntamiento ha impulsado la firma de un convenio entre la Asociación de Mayores de Miraflores de los Ángeles y la Peña Los Angeles para que la asociación de mayores pudiera hacer un uso compartido de las zonas comunes de las instalaciones de dicha peña, como son el salón de actos y la cafetería.

Para lograr este acuerdo, el equipo directivo de la Junta de Distrito Bailénha mantenido varias reuniones al respecto tanto con representantes de la Asociación de Mayores de Miraflores de los Angeles como con la Peña de los Angeles, tras recibir el beneplácito por parte del presidente de esta última, para poder usar sus instalaciones de forma provisional. De esta manera, mientras se realizan las obras de mejora, los usuarios pueden seguir teniendo un lugar de encuentro y de ocio compartido. A raíz de estas reuniones, se ha firmado un convenio entre ambas partes con la mediación de la Junta de Distrito.

Cabe recordar que, desde que comenzaron los cierres cautelares del centro Los Gazules, la Junta Municipal de Distrito Bailén-Miraflores reubicó el resto















1







de actividades y talleres en las instalaciones municipales más próximas para garantizar que los usuarios pudieran dar continuidad a sus actividades.









